

KATA PENGANTAR

Puji syukur kepada Tuhan Yesus yang selalu memberikan kasih dan penyertaan serta rahmat-Nya yang begitu besar sehingga tesis ini dapat diselesaikan dengan kendala-kendala dan kesulitan yang dihadapi, tanpaMu aku hampa, denganMu nyata karyaku. Tesis ini disusun sebagai salah satu persyaratan guna meraih gelas Magister Pendidikan pada Program Studi Teknologi Pendidikan Pascasarjana Universitas Negeri Medan.

Terima kasih dan penghargaan dari penulis untuk berbagai pihak yang telah membantu menyelesaikan tesis ini dengan kendala-kendala, masalah dan kesulitan sehingga penelitian dan penulisan tesis ini dapat terselesaikan. Ucapan terima kasih khususnya penulis sampaikan kepada :

Ibu Prof. Tina Mariany Arifin, M.A., Ph.D. selaku dosen pembimbing I, Bapak Almarhum Prof. Dr. Yusri, M.Pd. selaku dosen pembimbing II dan Bapak Prof. Abdul Hamid K, M.Pd. selaku dosen pembimbing konsultasi yang selalu dan tidak jemu-jemu memberikan masukan, kritik, perbaikan dan bimbingan serta motivasi selama penyusunan proposal seminar tesis sampai dengan terselesaikannya tesis ini.

Bapak Prof. Dr. Muhammad Badiran, M.Pd. selaku Kepala Program Studi, Dr. Sukirno, M.Pd., Prof. Harun Sitompul, M.Pd., dan Dr. Sahat Siagian, M.Pd., selaku narasumber yang telah menjadikan penulisan ini sebuah karya yang ilmiah dengan memberikan masukan demi perbaikan penulisan ini.

Bapak Prof. Drs. Syawal Gultom, M.Pd. Selaku Rektor Universitas Negeri Medan yang telah memberikan kesempatan kepada penulis untuk mengikuti perkuliahan di Program Pascasarjana Unimed.

Bapak Prof. Dr. Belferik Manullang, M.Pd., selaku Direktur Pascasarjana Universitas Negeri Medan yang telah banyak membantu dalam urusan administrasi di Program Pascasarjana Unimed.

Bapak/Ibu dosen Program Studi Teknologi Pendidikan, Program Pascasarjana Universitas Negeri Medan, yang telah banyak memberikan ilmu pengetahuan selama penulis mengikuti perkuliahan dan tak terlupakan juga semua rekan-rekan mahasiswa Pascasarjana Kelas TP Eksekutif B2 Angkatan XI Program Studi Teknologi Pendidikan Unimed yang selalu heboh dan tampil beda. Ibu Edna Veronika br. Ginting, M.Pd., Tiara Sylvia, SS. M.Pd. untuk masukan dan kritiknya dalam membantu penyelesaian penulisan ini. Saudaraku Catra Indra Cahyadi, SSiT. dan abang rohaniku Parlin Helorois Simanullang, ST. yang tak henti mendukung terselesaikannya penelitian ini.

Buat Mama dan Papa tercinta yang tak henti-hentinya selalu memberikan motivasi dan pelajaran berharga mengenai hidup dan hidup yang berharga. Kasihmu tak sanggup kubalas, hanya ini yang bisa kubuat untuk Mama dan Papa. Doa Mama dan Papa selalu kuharap. Aku sayang Mama dan Papa.

Buat kakaku Maria Ratri dan adikku Fransiska Angilia tersayang, doa kalian dan bantuan selama ini sangat kurasakan. Aku juga sayang kalian. Tak lupa buat kekasih tersayang Fransiska Sisilia Ervina Widyaningsih yang tak pernah henti mengirimkan pesan kasih yang menjadi motivasi saat jatuh dan inspirasi saat jenuh.

Semoga hasil penelitian ini bermanfaat bagi pendidikan kedinasan setingkat dalam melaksanakan pembelajaran di kelas, sehingga para taruna dapat merasakan pembelajaran yang menyenangkan dan lebih menyerap konsep baru yang diberikan dosen dan instruktur.

Medan, Pebruari 2009

Penulis,

Ayub Wimatra

NIM. 061188230048